



Eric Riener, Comandante, NWIMT13

Dave Bales, Comandante, SWAIMT2

Fecha de Inicio: 15 Agosto, 2023	Localizado: Wild Rivers Ranger District	Causa: Relampagos
Acres: 84,908/10,084 en Oregon	Contencion: 19 %	Personal: 2,642/Complejo

Información al día para el Incendio Smith River Complex North Lunes, 4 de septiembre, 2023

GRANTS PASS, Ore. – El día de hoy, se iniciará una tendencia seca para el Incendio Smith River Complex North. Las lluvias acaecidas el día de ayer, podrían ser las ultimas para un largo periodo de tiempo. Los bomberos están utilizando este periodo de lluvia y con el material de combustión mojado para conducir trabajos críticos en el incendio. Se ha completado la labor en la preparación de la carretera con la finalidad de utilizarla como una línea que detendrá la propagación del fuego hacia el Norte. Dicha línea se une desde la porción del incendio sobre la carretera 461, en donde tres grupos de Expertos de Incendios (Hotshots) se encuentran excavando líneas alrededor de la sección del fuego en donde las llamas cruzaron la carretera 4402 cercana al Noroeste del “pulgar” del Incendio.

En la mayor parte del día de ayer, las operaciones aéreas se vieron limitadas por las condiciones climáticas. Por tres días consecutivos, las lluvias pesadas, el viento y los relámpagos obligaron a tomar una pausa en algunos trabajos en las líneas del incendio. Los bomberos se vieron obligados a moverse fuera de las crestas y de otras áreas expuestas a la intemperie hacia lugares más seguros durante el periodo mas fuerte de la tormenta. El personal junto con su maquinaria pesada inició las líneas de contingencia al Norte y a lo largo de la Carretera Forestal 1107 dirigiéndose hacia las tierras vírgenes de Kalamiosis. De esta forma, se crea una línea defendible en caso de que el Incendio se desplace hacia la zona Noroeste. Esta labor esta siendo coordinada con los recursos para el incendio Smith River Complex South.

Los bomberos prosiguen con la limpieza de los espacios de calor residuales localizados al Oeste del Hwy 199, al Sur de Blue Creek y cercanos a Monkey Creek Ridge. Durante varios días, se ha podido observar una presencia mínima de humo en el área cercana al incendio. El personal también ha completado el trabajo sobre las líneas de fuego al Este que se desplazan desde el Hwy 199 al Sureste de Little Sanger Peak.

Fueron identificados dos árboles de gran tamaño y peligrosos, debilitados por las llamas y cerca del Hwy 199 los cuales se encontraban a punto de desplomarse sobre la carretera. Fueron utilizados explosivos para derribarlos de una manera segura y sin impactar al Hwy 199. El día de ayer, los recursos estructurales completaron el astillado y el trabajo con la maquinaria masticadora. Además, se encuentran concluyendo el trabajo en Illinois Valley y continuaran patrullando el área.

Se reabrió el Hwy 199, utilizando un carro piloto que guiara al tráfico sobre una línea de carretera. Esto se da en la sección del Highway impactado por el Incendio. **Prepárese para un retraso aproximado de 30 minutos.** Para información al día acerca de la condición de carreteras, por favor visite [Caltrans site](#) y el Departamento de Transporte en Oregon [TripCheck site](#)

Puede monitorear la información en el sitio para el Manejo de Emergencias de Rogue Valle y además puede registrarse para recibir alertas de evacuación en: <https://rvem.org>. Además, podrá encontrar un Mapa Interactivo con las Respuestas Iniciales en el Incendio, el cual muestra las áreas de evacuación en el área.

El Bosque Nacional de Rogue River-Siskiyou ha implementado una Orden de Cierre para el Incendio Smith River Complex. **Se encuentra en efecto la prohibición de utilizar fogatas en tierras forestales.** Para información adicional visite el website: <https://bit.ly/RRSNFAlerts>. La Agencia para el Manejo de Tierras (BLM) ha anunciado un cierre de emergencia para las tierras publicas cerca de la frontera de Oregon/California. Para más información: <https://www.blm.gov/orwafire>.